

みんなのよさを見つける子 自分の体を大切にできる子 学びを楽しむ子 出会いつながりを大切にする子
 < 感謝する子 > < 強い子 > < 学び合う子 > < つながりを大切にする子 >



私たちの学校は
コミュニティ・スクールです。

〔学校教育目標〕

知・徳・体の調和による心豊かな「かつまっ子」の育成

〔チャレンジ目標〕

「ていねいな言葉づかい」で、「よい習慣」

全校児童数 353 名



学校 HP

令和5年度 3月号

一つ上の学年に上がることを楽しみに

6年生は、一月後中学生になります。5年生以下の児童も、一つ学年が上がります。次の学年では、どんなことができるようになるか、きっと楽しみにしていることと思います。

新しいことを知ることやできるようになることが増えることは、とても楽しいことです。この楽しさが倍増するように、勝間小学校では「よい習慣」を積み重ねることを全校で取り組んできました。

先月、報道のあった「大谷選手からのグローブの贈り物」が勝間小学校にも、大谷選手のメッセージとともに届き、全ての児童にグローブに触れてもらっています。

野球では、キャッチボールは基本中の基本、基礎の基礎と言われることがあります。勝間小の児童も基礎の基礎をつくる上で、「よい習慣」に磨きをかけていきたいと思っています。そして、大谷選手の思いや願いを受け取って、いろいろなことにがんばれる子になってほしいと思っています。「かつま」の「か」は、「感謝」の「か」です。勝間小の児童は、みんな大谷選手に心の中で、「大谷選手、ありがとう。」「みんなでがんばる！」ときっと言っていることでしょう。

3月のおもな行事について

- 3月 1日 (金) PTA評議員会
- 3月 7日 (木) 6年生とのお別れ会
- 3月19日 (火) 卒業証書授与式
- 3月25日 (月) 3学期末懇談会
- 3月26日 (火) 修了式
- 3月29日 (金) 離任式

4月のおもな行事から

- 4月 8日 (月) 始業式 入学式準備
- 4月 9日 (火) 入学式 給食開始
- 4月10日 (水) 地区児童会 (3校時)
- 4月11日 (木) 委員会 (6校時)
- 4月12日 (金) 一年生給食開始
- 4月17日 (水) 一斉下校
- 4月22日 (月) 参観日 (5校時)
- PTA総会
- 4月30日 (火) 教育相談 (希望者)

おもに1月・2月の様子から



明るいかつま標語の優秀作品が表彰され、その表彰者による「どんど焼き」の点火が行われました。



2年生は、地域の方に、丈夫な麦が育つ「むぎ踏み体験」をさせていただきました。



1月24日（水）は、登校時に合わせるかのように、校庭一面が雪で真っ白になり、児童は雪遊びを楽しみました。



北校舎側の駐車場のスギの木を伐採していただき、広い駐車スペースが完成しました。



全校で火災避難訓練を行い、安全な避難の仕方や火災を防ぐ取組について、学びました。



熊毛地区の全ての6年生が熊毛中学校に集合し、中学校生活の疑問などについて交流学习を行いました。